## **Projekt Nachhaltig**

## Wir übernehmen Verantwortung für unsere Welt von Morgen!

Das Bestattungshaus J.Beenen besteht in der dritten Generation und es darf gerne noch weiter gehen. Das Projekt "Nachhaltig" liegt uns jungen Leuten sehr am Herzen, da einige von uns vor kurzem selbst erfahren mussten, wie empfindlich unser internationales Wirtschaftsgefüge auf Krisen reagiert. Extreme Wetterlagen sind keine Seltenheit mehr. Wir möchten einen Beitrag zum Klimaschutz leisten, um auch nachfolgenden Generationen eine Chance zu bieten.

Ihren Kindern/Enkelkindern oder Urenkelkindern.

Packen wir das
Projekt "Nachhaltig"
gemeinsam an und lassen Sie
uns die Welt etwas **grüner** gestalten.

Bestattungshaus





Aus der Natur - für die Natur

Erfahren Sie mehr über unsere nachhaltige Serie bei ihrem Bestatter des Vertrauens.





## Bestattungsartikel

Durch Einsatz der Photovoltaik Anlage, erzeugen wir unseren Strom größtenteils selbst.





Unser kleiner VW E-UP unterstützt uns bei außerstädtischen Botenfahrten, sowie bei außer Haus Terminen



Ressourcenschonend; Säge-abschnitte werden neu verleimt

- # Urnen aus nachwachsenden, organischen Rohstoffen
- \* 100% Biologisch abbaubar
- # Umwandlung in Wasser, Kohlenstoffdioxid und Humus

Unser E-Lasten-Fahrrad für innerstädtische Botenfahrten, aber auch der Transport der Dekoration und Blumen von Trauerfeiern zum Friedhof



Trauerpapier aus hohem Recyclinganteil Hersteller arbeitet mit 100% Ökostrom.



# Einführung 2023 eines EQV - Bestattungswagen

Dient zur Überführung von Verstorbenen

